

せとまるっと セーフティ



令和4年2月

瀬戸警察署

実在する病院を名乗る オレオレ詐欺の電話が頻発中

1月下旬頃から瀬戸市内の高齢者世帯に、**実在する名古屋市内の病院を名乗る**オレオレ詐欺の前兆電話が多数ありました。



名古屋大学医学部附属病院の〇〇と申します。
本日息子さんがのどの痛みを訴えて耳鼻咽喉科を受診したのですが、その際に喉にガンが見つかりました。
息子さんと電話を代わりますが、のどの痛みの影響で声がおかしいかもしれませんが、驚かれないで下さい。

その後、息子役や息子の仕事場の先輩役に電話口の相手が代わり、会社の運用資金等が足りず困っている、今日中に数百万円必要になるから用意してほしい等と言葉巧みに現金を要求してきます。

もの電話
待ちました！

電話の中でこんなワードが出てきたら要警戒

携帯電話を無くした

今日中

現金が必要

窓口で嘘の説明

(身内の不幸、車の購入、社債の購入など)

実在する病院や市役所、警察署、家族を名乗る電話でも、普段と連絡の取り方が違う場合、お金に絡む話をする場合は、一度電話を切り

- ① 正規の電話番号を調べて問い合わせる
- ② 普段連絡する電話番号にかけなおす
等して事実確認しましょう。

